L'HOMME DE LA ROCHE.

Le projet d'élever une statue à Jean Cleberg doit bientôt recevoir sa réalisation. Une Commission s'est organisée d'ellemême dans ce noble but, et déjà la résolution a été prise, non seulement de faire revivre par le marbre la statue de l'Homme de la Roche, mais encore de rétablir la dotation aunuelle de quelques jeunes filles du quartier de Bourgneuf. Continuer le bienfait, n'est-ce pas la meilleure manière d'honorer la mémoire du bienfaiteur, et de la faire vivre dans le souvenir des hommes? Une souscription sera bientôt ouverte pour arriver à ce double résultat; nous ne doutons pas de l'empressement de nos concitoyens à répondre à l'appel qui leur sera fait au nom de Jean Cleberg pour la continuation de son œuvre. Paris applaudit déjà à notre projet, et voici comment s'exprime, dans le journal l'Artiste, notre compatriote M. Arthur Guillot, jeune sculpteur, qui manie avec un bonheur égal la plume et le ciseau, et qui vient d'être choisi par le gouvernement pour exécuter une des statues colossales (Ste Jeanne de Valois) qui doivent entrer dans la décoration extérieure de la Madeleine.

Encore un projet de statue dans une ville de province. Cette fois, c'est Lyon, la seconde cité de France, qui le médite. S'il réussit,